

校訓 「正直 勤勉 愛語 進取」



笠野だより

笠野小学校だより 12月号
令和6年12月 2日

Tel 288-8651 Fax 288-8652

e-mail: kasano-es@

m2.space1an.ne.jp



本校のホームページを
ご覧いただけます

2024 かさのっ子 駅伝大会



11月2日(土)に開催の「いしかわっ子駅伝」に、本校から男子チームがエントリーしました。駅伝大会では、5・6年生でチームを組み今年は4人で「たすき」をつなぐ予定でした。マラソン大会が終了してから長休みを利用して練習が始まりました。選手は自分の目標達成に向け練習をしました。その長休みの練習に、出場選手だけでなく、大会に出場しない5・6年生全員が毎回運動場に出てきて、いっしょに走ったり、応援したりする姿が見られました。クラスがひとつになっているのを感じ、微笑ましく見ていました。

本番当日、あいにくの悪天候で中止となってしまいました。クラスがひとつになりみんなでがんばってきただけに残念でした。そこで、代替案「全校29人かさのっ子駅伝大会」を企画しました。駅伝チームVS なかよしグループ(4つ)です。駅伝大会では、1人が1500メートル走ります。笠野小運動場の10周分にあたります。駅伝チーム4人で40周分になるので、なかよしグループチームのメンバー(7・8人)もバトンをつないで合計40周走ります。トータル6000m=6kmになります。高学年がなかよしグループで走る順番を考えました。そこには、やさしさがあり低学年より高学年が多く走る計画に工夫されていました。当たり前を感じるかもしれませんが、下の子を思いやることを実行できるかさのっ子はさすがです。

14日(木)いよいよかさのっ子駅伝大会スタート。駅伝チームはたすきを、なかよしグループチームはバトンを、どんどんつないでいきました。精一杯走る姿と「がんばれ、がんばれ～」と大きな声で自分のチームも他のチームも応援している姿に感動です。全員のがんばり&大声援&高学年のやさしさのおかげで、全チームが見事ゴールしました。そして、駅伝選手は、全員が練習の成果を発揮し自己ベスト更新です。

この駅伝大会で、子供たちは、仲間とともに最後までがんばることができ、どの子も達成感を味わえたと思います。私も子供たちのすてきなところをたくさん見ることができうれしいです。笠野小の子供たちも職員もひとつになったような感じがしました。JMSに向かって!!



(練習の様子)



(大会の様子)



(駅伝チームたすきをつなぐ)



(コースに並び最終ランナーを応援)

校長 武内 直子

1 2月の生活目標「身の回りをせいとんしよう」

1 2月の保健目標「かぜをよぼうしよう」

畑の先生 お礼の会



25日(月)に畑の土づくりや野菜の苗植えなどでお世話になった「畑の先生」をお招きして、1・2年生がお礼の会を開きました。1・2年生がつくった「魚つりゲーム」や「かみひこうきとばし」で一緒に遊んだ後、スイートポテトを食べ、収穫したさつまいもや肩もみのプレゼントをしました。お世話になりました。



お知らせ

【6年生の保護者のみなさま・全児童・地域のみなさま】

卒業式の日程が決まりました

令和6年度 津幡町立笠野小学校卒業証書授与式(卒業式)

日時 令和7年3月18日(火) 9:30開式



【全児童】 掃除用ぞうきんについて(お願い)

掃除用のぞうきんを1人2枚ずつ集めたいと思います。(記名不要)

お手数をおかけいたしますが、1月7日(火)の始業式に、冬休みの宿題とともにお子様に持たせてください。よろしくお願いいたします。

学校賞をいただきました

【石川県児童硬筆書写コンクール】

学校賞 笠野小学校

子供たちの作品がていねいに書いており
上手だと認められ学校賞をいただきました。



表彰状
学校賞
笠野小学校
貴校は本会主催児童硬筆
書写作品コンクールの成績が優
秀であり指導が丁寧であること
を賞しここに表彰します
令和六年十月二十四日
石川県立学校教育研究会
会長 荒屋敷 万里子